

Trabajadores de la educación rechazan reforma de gobierno mexicano



México, 26 dic (RHC-PL) La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) recabará en los próximos días 140 mil firmas para presentar la "Reforma Ciudadana" una iniciativa de ley de educación pública para todos.

Juan Daniel Solís, dirigente de la CNTE, dijo que el propósito es presentar el proyecto al Congreso de la Unión, frente a la Reforma Educativa impulsada por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto.

La iniciativa, 'es un esfuerzo de los trabajadores de la educación para pedir fin a la solución del conflicto magisterial, con la que se pretende recuperar la esencia de la educación, hacer de ella con un concepto de calidad, tal como lo estipula la Constitución, apuntó Solís en declaraciones a la prensa.

Con este dictamen ciudadano, se pretende 'sepultar las reformas estructurales de Peña Nieto', añadió.

Agregó que la reforma ciudadana parte de los foros que la CNTE realizó por todo el

país. En Chiapas, los trabajadores de la educación instalarán mesas en lugares públicos para difundir la iniciativa y recabar las firmas de los ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116711-trabajadores-de-la-educacion-rechazan-reforma-de-gobierno-mexicano>



Radio Habana Cuba